



REVISTA INFORMATIVA DIGITAL DE LA IGLESIA ADVENTISTA DEL SÉPTIMO DÍA CENTRAL DE BARQUISIMETO

CENTINELA CENTRAL

Año 1
N° 4

“Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres”. Lucas. 2: 14



@IgleCentralBqto



Web: www.iglesiacentralbqto.com



Grupo: Comunicaciones-Iglesia Central de Bqto.

Perfil: Iglesia Adventista Barquisimeto Central



“¡Qué amor incomparable manifestó Jesús por un mundo caído! Si los ángeles cantaron porque el Salvador nació en Belén, ¿no se harán eco nuestros corazones del alegre refrán que dice: "Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres" (Luc. 2: 14). Aunque no sabemos exactamente en qué día nació Jesús, debemos honrar este sagrado acontecimiento. *No quiera Dios que haya alguien tan estrecho de mente que pase por alto este acontecimiento porque no tiene seguridad en cuanto a la fecha exacta. Hagamos todo lo posible para que las mentes de los niños se concentren en esas cosas que son tan preciosas para todos los que aman a Jesús.* Enseñémosles que vino a este mundo para traer esperanza, consuelo, paz y felicidad para todos. Los corazones de todos respondan con gozo inefable al don infinito del Hijo de Dios” (Review and Herald, del 17 de diciembre de 1889). Elena G. de White

La cursiva fue incluida...

Esta es una publicación del Departamento de Comunicación de la Iglesia Central de Barquisimeto

Director de Comunicación:
Javier Páez Garrido
Directiva del Departamento:
Emilet de Rosas
Liriangies de Páez
Tulsideivy Martínez
Héctor Javier López
Edgard Tona
David Atalido
Colaboración especial:
Ahirleen Antón Lamas.
Anciano:
Pr. David Poloche

"Se concebirán nuevos medios para alcanzar los corazones. En esta obra se utilizarán algunos métodos que serán diferentes de los empleados en el pasado" (El evangelismo, p. 81).

Día del Hogar Adventista: Construyendo un Hogar Feliz.

10 noviembre 2012 – Como cada año la Iglesia Adventista del Séptimo Día aparta un día especial para celebrar en hermandad con las familias. En esta oportunidad se desarrolló una programación donde se destacaron aspectos fundamentales para la vida familiar, por ejemplo, la comunicación. Durante el culto divino el Pr. Juan Carlos Leones disertó sobre la importancia de mantener unidas las familias para encontrarnos con nuestro Señor Jesús. En horas de la tarde el Dr. Leo Acosta desarrolló un seminario en donde se mantuvo la temática de todo el día. Se contó en la parte musical con la participación de Franklin Arroyo y Alicia Jiménez. Que Dios continúe bendiciendo las familias de nuestra Iglesia... **(NOTA COMPLETA EN PÁG. 6)**



“Comunicando el amor de Dios”.

11 noviembre 2012 – El Departamento de Comunicación de nuestra Iglesia realizó un culto especial de domingo con la participación del Pr. Daniel Cabezas, cuyo objetivo fue destacar los elementos que la tecnología tiene para desarrollar y fortalecer nuestra vida espiritual. Al finalizar, se ofreció una capacitación a todas las personas interesadas en aprender a manejar los equipos audiovisuales de la Iglesia.



Club de niños y niñas predicadores.

11 noviembre 2012 – El Ministerio Infantil de nuestra Iglesia desde el mes de noviembre, y con una periodicidad bimensual, inició el Club de niños predicadores, esto como preparación para los más pequeños con vista a la semana de evangelismo infantil del 2013. Invitamos a los padres y representantes a ser partícipes con sus niños de esta actividad.



Servicio a la comunidad en “La Ciudad de los Muchachos”

17 noviembre 2012 – El departamento de Servicio a la Comunidad organizó una jornada especial junto al Club Pioneros, en la casa hogar “La Ciudad de los Muchachos”. Uno de los objetivos principales, más allá de proveer alguna ayuda material, fue llevar un mensaje espiritual a los jóvenes que hacen vida en ésta institución. Esta es sólo una de las actividades que el equipo de Servicio a la Comunidad desarrolla semanalmente, éste departamento cuenta con una amplia agenda de actividades que llevan a cabo cada semana. En próximos números destacaremos mucho más de esta hermosa labor.

Club Integrado Pioneros ofrece domingo familiar para la iglesia.

18 noviembre 2012 – El pasado 18 de noviembre el club integrado Pioneros ofreció un domingo familiar para la iglesia en el parque del este para recaudar fondos en preparativos para el camporee nacional. Bajo un cielo soleado los asistentes degustaron el rico desayuno llevado por los muchachos, y luego de un rato de compañerismo iniciaron juegos de volleyball. Una mañana diferente junto a la compañía de los hermanos fue buen combustible para iniciar la semana. Esperamos se repita pronto. *Emilet de Rosas.*



Tardes de Adoración y Alabanza en la Sociedad de Jóvenes.

17 y 24 noviembre 2012 – Durante los sábados 17 y 24 de noviembre el espacio de Sociedad de Jóvenes se llenó de Adoración y Alabanza a Dios gracias a la presencia de los grupos Omega y Embajadores de Cristo respectivamente. El primero, grupo de Barquisimeto y el segundo con representación de Caracas, Barinas y Guanare. La iglesia sintió la presencia de Dios durante los conciertos y gracias al talento de esas voces se pudo gozar con una atmósfera celestial, motivando los corazones a estar listos para el Regreso de nuestro Dios. El próximo programa de Alabanzas en la Sociedad de Jóvenes será el sábado 22 de diciembre. *Emilet de Rosas.*



Sábado de bendiciones: Bautismos y Ordenación de Diáconos.

24 noviembre 2012 – Éste sábado fue de bendiciones extraordinarias, 3 diáconos recibieron la ordenación y 4 almas bajaron a las aguas bautismales, demostrando públicamente que han aceptado a Cristo como su Salvador. El Pr. David Poloche ofició la ceremonia bautismal, haciendo un llamado especial a todos los presentes que desean en un futuro cercano seguir los pasos de Cristo a través del bautismo. La música fue un elemento especial durante la programación, a cargo de ADSEVEN, Sweet Melody y Embajadores de Cristo. Dios continuará bendiciendo a los nuevos bautizados y diáconos.



Semana de Gratitud y Fidelidad.

24 noviembre 2012 – El departamento de Mayordomía organizó una semana especial, que sin duda fue de bendición para todos los asistentes, diversos predicadores durante la semana trataron temas basados en la Mayordomía, resaltando los aspectos integrales de la misma para la vida del cristiano. Eliú Rosas, Yonny Chiquillo, Pr. Edwin Rueda, Pr. Manuel Sivira, Pr. Daniel Cabezas, Pr. Saúl Pérez y Pr. David Poloche, desarrollaron la temática de esta semana, que concluyó el sábado 01 de diciembre con una programación especial.



La Recompensa del Mayordomo Fiel.

01 diciembre 2012 – ¿Cómo será vivir en el cielo?... Sin duda que la respuesta a ésta pregunta fue contestada en la programación especial de este primer sábado de diciembre. Las sagradas escrituras nos dan una vislumbre de lo que Dios ha preparado para sus hijos fieles, y en ellas se basó la programación. La participación de jóvenes, niños y adultos en las diferentes partes del programa resaltaron en una serie de escenificaciones sobre como serán los encuentros que tendremos en el cielo con los seres amados. En el transcurso del programa muchas personas se emocionaron hasta las



lágrimas. El Pr. Edgar Brito fue el predicador del tema central, donde destacó la cercanía de la recompensa que tendrán todos los mayordomos fieles a nuestro Dios. La ocasión fue propicia para que los presentes depositaran la ofrenda de gratitud que por 3 meses ha sido preparada por la hermandad. Nos queda prepararnos para encontrarnos con Jesús en breve.



Radio Maratón de Majestad 100.5

15 - 18 noviembre 2012 – La directiva de Majestad 100.5 FM, la emisora adventista de Barquisimeto, organizó un Radio Maratón desde el jueves 15 a las 6.00 AM y finalizó el domingo 18 a las 11.00 PM aproximadamente. Majestad 100.5 no es una radio comercial, por lo cual necesita del apoyo de la colectividad para su funcionamiento. Con los recursos alcanzados se continuará con el mejoramiento de la emisora en todos los aspectos, además de dar apoyo a las emisoras de Carora y El Tocuyo. Damos gracias a Dios por su amor infinito, evidenciado en cada uno de los testimonios y experiencias vividas en este Radio Maratón. Una próxima actividad de este tipo se celebrará en el próximo año 2013.



Día del Hogar Adventista: Construyendo un Hogar Feliz.



El Sábado 10 de noviembre nuestra Iglesia Central de Barquisimeto celebró el día del hogar adventista bajo el lema **CONSTRUYENDO UN HOGAR FELIZ**, como sabemos actualmente la sociedad se ha dejado arrastrar por toda corriente falsa de doctrinas, teorías, creencias y poco a poco se ha ido deteriorando la humanidad debido al pecado, si tenemos una sociedad cruel, desleal e inmoral es por la sencilla razón que las familias, las cuales constituyen la base de la misma, se ha deteriorado de tal manera que se ha perdido el respeto a Dios y a nuestros semejantes, de aquella santa imagen de la pareja sin pecado del Edén ya no quedan rastros, Dios nos llama hoy como cristianos a restituir su imagen a través del hogar donde debe reinar una atmosfera de amor, paz, armonía y respeto, es este hogar donde Dios y sus ángeles se deleitan en visitar; que gran predica no hablada se le daría al mundo entero si en cada hogar se manifestaran tales cosas, si bien es cierto que mientras estemos en este mundo tendremos aflicción debemos confiar en Aquel que venció al mundo, y comprometernos ante Dios a restituir cada hogar, a restituir la sociedad. Ese día la directiva de Escuela Sabática llevo a cabo una serie de dramas reflexivos y situaciones cotidianas que ocurren en nuestros hogares, mostrándonos diversos problemas y soluciones a los mismos, recordando siempre aquel texto bíblico q dice así "Si Jehová no edifica la casa, en vano trabajan los que la edifican, si Jehová no guarda la ciudad, en vano vela la guardia" Salmos 127:1. "Dios desea que edifiquemos hogares estables que resistan las tormentas de la vida". Dr. James Dobson

Este sábado estuvo lleno de la dicha del cielo, música, oración, todos unidos como una hermosa familia alabando a Dios nuestro padre celestial. En horas de la tarde se desarrollaron grandes temas de interés a cargo del Dr. Leo Acosta, adentrándonos un poco mas a este hermoso regalo dejado por el cielo como lo es la familia y hermosos cantos de alabanzas ascendieron al trono de la gracia a través de las voces de Franklin Arroyo y su esposa Alicia Jiménez. Fue un gran Sábado de fiesta familiar y esperando pronto aquel día cuando contemplemos como familia aquel que nos redimió, aquel que nos llamo de las tinieblas a la luz admirable, gentes de toda tribu, raza, lengua y nación moraremos como familias felices para siempre con nuestro Señor Jesucristo. Amen.

Ahirleen Antón Lamas.



ADVENTIST NEWS NETWORK®
El servicio oficial de noticias de la Iglesia Adventista mundial

ADRA rumbo a las zonas devastadas en Filipinas tras el paso del tifón.

Davao City, Philippines -07 diciembre 2012. La Agencia de Desarrollo y Socorro en Filipinas está coordinando los esfuerzos de ayuda tras el tifón Bopha que golpeó el martes la sureña isla de Mindanao.

Más de 500 personas han muerto y unas 310.000 personas han perdido sus hogares, informó hoy Associated Press. El número sigue aumentando a medida que las carreteras destruidas a las ciudades y aldeas aisladas son reabiertas para los vehículos de rescate.

Un miembro de la iglesia adventista se ha confirmado muerto. Los funcionarios locales de la iglesia en la Misión de Davao todavía están esperando informes sobre la extensión de los daños de las zonas donde los vehículos aún no han podido llegar.

ADRA y el personal del Hospital Adventista de Davao comenzó la distribución de ropa, agua potable y comida el miércoles. Una amplia respuesta está programada para comenzar hoy en una de las zonas más afectadas - New Bataan, en la provincia de Davao del Norte.

La Unión de la Iglesia Adventista del Séptimo Día sur de Filipinas está poniendo en marcha una campaña para ayudar a financiar los esfuerzos de socorro. ADRA Internacional también recibe donaciones para su Fondo de Respuesta a Emergencias.



La Escuela Primaria de la Iglesia Adventista Compostela en el Valle de Compostela sufrió graves daños el martes, cuando el tifón Bopha golpeó la Isla. El tifón mató a cientos de personas y desplazó a cientos de miles. Numerosas propiedades de la Iglesia Adventista, incluyendo iglesias y escuelas, fueron destruidos. [Foto cortesía Davao Misión]

